



## **Dringlichkeitsantrag** zur hausärztlichen Versorgung in Blumenthal

Der Beirat Blumenthal möge beschließen, dass Angebot der Kassenärztlichen Vereinigung Bremen, den Ausschuss/ Beirat zu einem Gespräch einzuladen, abzufordern. Das Ortsamt Blumenthal wird gebeten die Terminabsprache zu übernehmen.

Begründung:

Die Kassenärztliche Vereinigung Bremen hatte die Einladung zur Sitzung des Ausschusses für Soziales, Gesundheit und Senioren abgelehnt. Dem Ausschuss/ Beirat Blumenthal wurde ein Gesprächstermin in Aussicht gestellt. Diese Möglichkeit sollte der Ausschuss/ Beirat Blumenthal nutzen, um der Kassenärztlichen Vereinigung die Problematik der drohenden hausärztlichen Unterversorgung vor Ort, und die Ängste der Blumenthaler Bevölkerung, persönlich mitzuteilen.

Susanne Weidemann und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal

Blumenthal, 07.11.2016